

Communiqué

Solidaires apporte son soutien à l'ensemble de la population de Mayotte

Mayotte a été dévastée ce 14 décembre par le cyclone le plus destructeur depuis plus de 90 ans.

L'ensemble de l'île a été ravagée. Les infrastructures déjà très précaires ont été détruites et le bilan humain déjà lourd risque de continuer de s'alourdir au fil des jours.

Une nouvelle fois, cette catastrophe climatique montre l'urgence à faire des choix radicaux et engager une véritable bifurcation écologique.

Solidaires apporte tout son soutien à l'ensemble de la population de Mayotte victime de ces intempéries destructrices.

L'Etat doit mettre tout en oeuvre afin d'aider la population : rétablir au plus vite les infrastructures de base telle que l'accès à l'eau, à l'électricité, assurer un accès aux soins pour soigner les blessé·es et éviter toute épidémie et bien entendu que chacun·e puisse avoir accès à des distributions de nourriture.